

PARASHAT BEHAALOTJÁ

Quando enciendas

Curso Arca de los niños

1. Parasha: Números 8:1 – 12:16

2. Texto: Números 9:23

Quando el Señor así lo indicaba, los israelitas acampaban o se ponían en marcha. Así obedecían el mandamiento del Señor, según lo que el Señor les había dicho por medio de Moisés.

3. Desarrollo de la clase:

Se iniciará con la oración de apertura, el saludo a los niños, presentación de niños nuevos y explicación de las normas de la clase.

Luego se realizará la presentación de la Parashá, indicándoles el nombre de la misma y lo que significa. Se hará la contextualización de la parashá y los temas tratados en la misma, durante el desarrollo de la clase se realizará la repetición del nombre y significado de la porción para que se recuerde.

El SEÑOR le ordenó a Moisés que le dijera Aaron hacia donde deberían alumbrar las lámparas del candelabro, luego le dijo que debía consagrar a los levitas para su servicio, dado que eran suyos, como reemplazo de los primogénitos de Israel. El SEÑOR le dio la instrucción a Moisés que el pueblo debía celebrar Pesaj en el desierto cumpliendo con los preceptos ya ordenados en Egipto, dado que algunos no podían celebrarla en el tiempo establecido, el SEÑOR le dijo a Moisés que se les daría una nueva oportunidad un mes después, esta oportunidad era para aquellos que se encontraban ritualmente impuros, pero aquellos que pudiendo celebrarla en el tiempo y no quisieron, serían castigados.

Los israelitas se movían por escuadrones bajo los estandartes que les correspondía, según la nube se movía el pueblo lo hacía, a veces duraban poco tiempo en un mismo sitio y otras veces mucho tiempo, no importaba cuanto tiempo fuese, los levitas encargados de los elementos sagrados armaban y desarmaban diligentemente, el arca del SEÑOR la cual siempre iba adelante.

El SEÑOR también le ordenó a Moisés que elaborara dos trompetas de plata, las cuales deberían ser tocadas en ocasiones especiales, para ponerse en marcha y cuando estuvieran en la tierra, como señal de combate.

El pueblo se quejó delante de Moisés porque no comían carne y extrañaban Egipto, el SEÑOR escuchó la queja y le dijo a Moisés que les daría carne hasta que ya no quisieran comer carne, Moisés cansado de las quejas del pueblo, le dijo al SEÑOR que ya no podía más, por lo cual el SEÑOR le dio del mismo Espíritu a 70 ancianos de Israel quienes profetizaban y le dio a las israelitas codornices en grandes cantidades.

Aaron y Miriam murmuraron contra Moisés por haberse casado con una cusita, el SEÑOR escuchó la murmuración y dejó clara la relación cercana con su siervo Moisés pues hablaba con él cara a cara y castigó a Miriam con lepra y fue aislada por 7 días como era costumbre.

4. Tema a tratar:

En esta ocasión nos enfocaremos en el movimiento de la nube sobre el santuario, mostrando a los niños la obediencia que debemos tener a las instrucciones del SEÑOR, este tiempo de pandemia ha sido un tiempo de quedarnos quietos en casa, de que el arca esté en cada uno de nuestros hogares, en esta ocasión por un largo tiempo, en otras ocasiones ha sido por un tiempo más corto, porque estamos enfermos o por algún compromiso que no permite que asistamos a la comunidad. A algunas personas les ha tocado trasladarse de casa, ciudad o país, lo más importante de todo, es que se haga de acuerdo a la voluntad del SEÑOR.

5. Actividad

- a. Se realizará una pequeña maqueta de desplazamiento de la nube, para lo cual se necesitarán los siguientes materiales.
 1. 2 tubos de papel higiénico
 2. 1 trozo de cuerda o lana o hilo grueso de cualquier color, aproximadamente 50 cms.
 3. Un trozo (rectángulo) de papel de cualquier color, medida aproximada 3cms x 10 cms
 4. Colbón o pegastíc
 5. Algodón

Se pegará en cada extremo de la cuerda un tubo de papel higiénico luego, en la cuerda se pondrá el trozo de papel y se doblará, formando una especie de pinza, en el extremo inferior se pegará un trozo de algodón, simulando la nube, una vez pegado se podrá desplazar por la cuerda de extremo a extremo.

- b. Se realizarán preguntas a los niños respecto a como se han sentido en este tiempo en casa.

Todos los trabajos de los niños deben ser remitidos al correo electrónico ministerioyeladimyovel@gmail.com y en todas sus redes sociales con el numeral #YovelenCasa y #YovelHogar

Shabbat Shalom.